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立命館大学埼玉県校友会 

2022 年度 第２回幹事会議事録 

 

2022 年 6 月 4 日（土）立命館大学東京キャンパス 教室１ 

（オンラインも併用） 

 

会場出席者：鈴木、上條、榎本、鈴村、蓑﨑、伊佐 

Zoom 参加者：小玉、内野、八代、中野 

 

 

＜報告・審議事項＞ 

 

 

１．今後の活動予定について 

 

２．イベントの実施について 

 

３．会報「埼玉立命」編集について 

 

４. 2022 年度立命館大学校友会幹事会について 

 

５．その他 

 

６．次回幹事会（第 3回）の予定 
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１. 今後の活動予定について 

本件について、上條幹事長から次のとおり報告があった。 

 8 月 6 日（土）10：00～ 第 3 回幹事会/校友会報「埼玉立命」発送   

 9 月 24 日（土）11：00～「彩の国・校友の集い第 33 回総会」  

以上の幹事会・総会を立命館東京キャンパスで対面及びオンラインのハイブ

リッドにて開催する予定。 

 2023 年 1 月 21 日（土）新年会＆第 4回幹事会（会場未定） 

2023 年 3 月 11 日（土）第 5回幹事会（会場未定）を開催予定。 

 現在、コロナ感染については、まだ収束したとはいえない状況であるため、

「彩の国・校友の集い」は、今年度も昨年度と同様に総会のみ（懇親会なし）

の開催とする。また、大学・近県校友会等の来賓については、招待しない。 

（今後の感染状況により変更する場合がある。） 

 

 9 月 8 日（木）～11（日）に戸田のボートコースで、全日本大学選手権（イ

ンカレ）が行われる予定だが、当日の応援の可否等に関して、今回特別に幹

事会に出席いただいたボート部 OBOG 会東京支部長の田邉哲也様から、ボー

ト部の近況を含めて下記の様に報告をしていただいた。 

【田邉氏による報告】 

 コロナ禍になってから、コロナ感染拡大防止のため大会が中止になったり、

行われても無観客だったりした。 

 2021 年の全日本大学選手権（インカレ）では女子舵つきフォア、女子ペア

で優勝した。女子は総合でも初優勝だった。 

 ５月12日からオリンピック会場で行われた第100回全日本選手権大会でも、

輝かしい成績を収めており、インカレでも好成績が期待できる。 

（詳細は、こちら） 

試合結果 | 立命館大学ボート部 (ritsumeikan-rowing-club.jp) 

 今年のインカレは有観客でできるかと思うが、まだ決定していない。情報が

入り次第埼玉県校友会にも共有したい 
（公益社団法人日本ボート協会の HP も参照） 
 

２. イベントの実施について 

本件について、上條幹事長から次のとおり報告があり、歴史散歩の実施につ

いて検討した。 

 前回の幹事会において、コロナ感染が収束したわけではないが、屋外の歴史

散歩であれば三密を避けることができるので、イベントとして復活しても良

いのではないかという意見があった。 
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 PC で調べると、埼玉県内には多くの歴史散歩コースがあるが、今回は吉見

百穴周辺を散歩するということで、名所旧跡を検索してみた。そして、吉見

百穴から、少し足を延ばせば、松山城址や万松寺(ばんしょうじ)の椎（埼玉

県指定天然記念物）、おくま山古墳（埼玉県指定文化財）なども見られるこ

とが分かった。 

・検討の結果、10 月 22 日（土）に東松山駅集合（暫定）とし、散歩コースを考

えることにした。（幹事の蓑﨑さんの協力を得ることとした。） 

 →会報の 2022 年度活動予定にも加える。 

 

３. 校友会報「埼玉立命」の編集について 

  本件について、上條幹事長から次のとおり報告があった。 

 記事内容・原稿担当者及び原稿提出状況の確認 

 名刺広告協力者の確認 

 発行送付スケジュールの確認 

  ６月４日まで：原稿締め切り 

  ６月 10 日：初校の提示 

  ６月 15 日まで：修正 

  ６月 21 日まで：校友会事務局へ初校 PDF をメールで送付 

  ６月 24 日まで：校正終了 

  ６月 27 日：印刷スタート 

  ７月６日：印刷完了、「りつめい」封入工場へ「埼玉立命」を発送 

（７月８日納品期限） 

  ７月 29 日：校友会事務局が「りつめい」（「埼玉立命」を同封）を投函 

  ８月６日：第 3 回幹事会後、「埼玉立命」を校友（「りつめい」が郵送され

ていない校友）宛に郵送するため、封入作業実施、投函をする。 

 

 校友会報での名刺広告掲載者について確認した。また、未確認の方や新たに

掲載していただけそうな校友については、上條幹事長が確認することとした。 

 鈴木会長から、名刺広告の中に出身県を記載することの提案があった。 

 →検討の結果、出身県を記載することとした。また、榎本副幹事長より、記

載デザイン案が示され、そのうちの一つを承認した。 

 

４. 2022 年度立命館大学校友会幹事会について 

  本件について、鈴木会長から次のとおり報告があった。 

 本日 6 月 4 日（土）の 13：00～15：00 に、校友会本部の幹事会が開催さ

れる。 
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 コロナ感染拡大状況ならびに拡大防止の観点から、昨年と同様にオンライン

（Zoom）での開催である。 

 議題（予定） 

【報告事項】（主な事項） 

1. 新型コロナウイルス禍における今後の検討について 

2. 2022 年度校友大会「オール立命館校友の集い 2022」の開催について 

3. オリンピック・パラリンピック出場を目指す学生・校友への激励金に係

わる取組みについて 

4. 校友会未来人財育成基金募集推進活動の現状と 2022 年度の取組みにつ

いて 

【審議事項】 

1. 2021 年度事業報告および 2021 年度決算報告について 

2. 2022 年度事業計画案および 2022 年度予算案について 

（参加者：鈴木、中野） 

 

５. その他 

 鈴木会長から、緒方副会長の退任の件について報告及び説明があった。

また、緒方さんには今後も校友会の活動に関わっていただきたいので、

「顧問」に就任いただく案が提議された。 

→幹事会で承認された。 

 

６. 次回幹事会の予定 

  次回の幹事会を次のとおり開催する。 

 2022 年 8 月 6 日（土）10：00～ 第 3 回幹事会  

（東京キャンパス 教室 1 予定） 

幹事会終了後、「埼玉立命」封入作業を実施 

                                     
                               以 上  


